

南青山デンタルクリニック広島医院

医療法人社団 健青会

広島県広島市中区胡町4-24-3F

TEL.082-504-7733 FAX.082-504-7716

[広島医院HP] <http://www.41shika.com/>

[東京本院HP] <http://www.49kam.com>

対談 広島院長

山田 英治 × 秋野 太作

インタビュー

INTERVIEW

HIDEHARU YAMADA × TAISAKU AKINO



『怖くない治療』で歯科のイメージを一新。歯の健康維持をお手伝いします

秋野 同じ仕事に携わり、しかも学生時代の信頼できる先輩という立場の方と治療方針を共有しているというのは心強いことだと思います。では、理想とされている歯科治療について詳しくお聞かせ願えますか。

秋野 本日は東京に本院を構える南青山デンタルクリニックの広島医院さんをお訪ねしています。早くですが、これまでの経緯を聞かせて頂けますか。

山田 本院長とは広島大学時代のテニス部で先輩後輩の間柄でした。大学を卒業した私は歯科治療の技術を一日でも早く身に付けていたという強い思いがあり、岡山にある医療法人和幸会の医院で一年にわたって多くの患者さんの治療に当たらせて頂き、その後の二年間は分院長を務めました。技術面での自信も付きましたので生まれ故郷の

秋野 歯医者さんというと「キーン」という金属音など怖いイメージが大きいですよね（笑）。

山田 これからはまず虫歯にならない状態をつくり出し、その良い状態をいかに維持するかという治療が大切になってくると思いますので、当クリニックでは患者さんと一緒に治療を進めるなどを大切にしています。悪くなつてから足を運ぶ歯科ではなく、悪くならないために来てもらえる歯科になればと。

秋野 なるほど。歯の基本的な健康を見守つて頂けるのですね。

山田 もちろんその延長線上にある治療にも力を入れています。例えばインプラント治療の技術は近年目覚ましく進歩していますので、常に最新の治療法を勉強しながら実践に当たっています。また、意外と気付くにくいことですが、年齢が上がるにつれて見た目や噛み合わせの具合などお口の中の状態は低下していきます。そこで当院ではホワイトニングなどの審美治療、それらを

組み合わせたアンチエイジング治療などを導入し、患者さんの口元の若返りを図っています。

秋野 患者さんと接する際、心掛けていることがあります。それは、一度きりの出会いは人生の中で一度きりという気持ちで接したいと考えています。もちろん患者さんに對してもそのような真摯な気持ちで接し、少しでも笑顔を取り戻して帰つてもらえるよう努めています。

秋野 では、「この仕事を選んで良かった」と思われる時はどのような時ですか。

山田 たくさんの方とお話をするとチャンスがあり、困っている方の助けになつていているとその場で実感できるところに大きなやり甲斐を感じています。来院された時は歯の痛みを抱えてとても憂鬱そうにされていましたが、年配の方が、治療によって痛みが取れるごとまでシャキッと元気な様子になられたのを見た時は、歯の健康が体全体に占める割合の高さを改めて実感しました。

秋野 歯は食の基本をつかさどる部分でもありますから、健康な状態を保つのはとても重要なことです。診療時間はどのようになつているのでしょうか。

山田 平日は午前十時から午後八時まで、土曜は午前十時から午後六時まで、木曜と日曜、祝日は休診日になります。

秋野 最後にこれからに向けた展望をお願いします。

山田 私が子供の頃にも感じた（歯医者は怖い）というイメージを一新し、歯の健康について気軽に相談して頂けるような地域のかかりつけ医、患者さんと共に歩んでいく

秋野 志を同じくする本院長と共に理想の医療を追求し続けて頂きたいと思います。本日はありがとうございました。

INFORMATION

虫歯・歯周病治療から矯正・審美治療まで
歯の健康をトータルにサポートします



める割合の高さを改めて実感しました。

秋野 歯は食の基本をつかさどる部分でもありますから、健康な状態を保つのはとても重要なことです。診療時間はどのようになつているのでしょうか。

山田 平日は午前十時から午後八時まで、土曜は午前十時から午後六時まで、木曜と日曜、祝日は休診日になります。

秋野 最後にこれからに向けた展望をお願いします。

山田 私が子供の頃にも感じた（歯医者は怖い）というイメージを一新し、歯の健康について気軽に相談して頂けるような地域のかかりつけ医、患者さんと共に歩んでいく

秋野 志を同じくする本院長と共に理想の医療を追求し続けて頂きたいと思います。本日はありがとうございました。